



# ふくろだ

やさしく 元気に すくすくと

学校だより 047  
令和6年1月26日発行  
大子町立  
袋田小学校  
ホームページ(新)  
QRコード



## 4年生校外学習 旅澤家書院を見学しました！

1月24日(水)に、4年生が社会科の学習で、八溝山のふもとにある「旅澤家書院」を見学してきました。旅澤家書院は、水戸藩主徳川斉昭が地方巡村の際に、休息所となった場所でもあります。

子どもたちは、13代目にあたる旅澤雅博さんから江戸時代から続く林業について説明を聞き、林業への理解を深めました。



## 2年生校外学習 地域のお店とホテルを見学しました！！

1月24日(水)に、2年生が学校近隣のお店を見学してきました。

生活科の町探検の学習で、地域のお店であるブルマート、飲食店の福来朗、宿泊施設の思い出浪漫館を訪問させていただきました。子どもたちは、お店の方の説明を聞いたり、質問をしたりしてお店の特徴や仕事などについて学びました。



## 3年生校外学習 歴史民俗資料館を見学しました！！

1月25日(木)に、3年生が社会科の学習で、歴史民俗資料館山方館に行ってきました。

資料館では、担当の方から昔の道具について説明を聞いたり、火打ち石や綿の種抜きなどの体験をしました。子どもたちは、昔の人たちのくらしや生活の工夫を学び、現在の生活への移り変わりについて考えを深めることができました。



### ■袋田っ子の活動■

#### ◆元気っ子タイム◆ 23日(火)



#### ◆愛校作業◆ 25日(木)



#### ◆主体的活動◆ 25日(木)



登校時に、6年生が枯れたつたの掃き掃除をしてくれました。強風の後に散らかっていることに気づき、即行動に移しました。晴天でも氷点下の中、取り組んでくれました。ありがとうございます。

#### 校庭の草取りに黙々と取り組みました！



### ●ホット Hot!●

朝、学校前の信号での出来事です。横断歩道の信号が青になり、三つの登校班が渡るときに、ちょうど学校側の歩道を歩いてきた一班が横断歩道の対面にやって来ました。

このとき、対面の学校側を歩いていた班長が立ち止まり、「どうぞ」と声をかけました。すると、渡ろうとしていた先頭の班長が「ありがとう」と言って、三つの班が横断歩道を渡りました。先を譲った班が最後になり、三つの班の後を正門に向かって歩いていきました。

班長同士の言葉のやりとりがとても自然で、小学生ながら人間性の豊かさを感じました。一緒にその様子を見ていた地域の方も感心していました。心温まるホットな出来事でした。